

HABITANTES DE LINARES Y OTRAS COMUNAS DEL TERRITORIO SE SIENTEN POSTERGADOS

Más de 86 mil habitantes del Maule se han visto afectados por 20 cortes de energía eléctrica en solo dos semanas

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

LINARES. Un gran malestar y enojo ha generado en los habitantes del Maule Sur, especialmente de Linares, los más de 20 cortes de energía eléctrica que se han presentado en las últimas dos semanas. Uno de los más recientes fue durante el miércoles en la noche, cuando comenzó el frente de mal tiempo en la región, dejando a la luz de las velas y linternas a varias comunas, entre ellas, a la capital provincial.

Este hecho, que se ha tornado muy reiterativo, tiene a la población en su límite, porque además de alterar sus rutinas diarias, generar caos vial y una que otra pérdida de algún artefacto eléctrico, provoca que los vecinos no se sientan seguros y tranquilos ante la oscuridad, generando en ellos una sensación de postergación, ante el resto de la región, por no tener respuestas satisfactorias.

Si bien Luz Linares y Luz Parral efectuaron un comunicado explicando las razones de la interrupción, lamentando los inconvenientes generados, la situación superó a quienes se han visto afectados, atribuyendo que no hay soluciones concretas y oportunas y que no es posible que siempre falle en esta zona.

CIFRAS

De acuerdo con la estadística de clientes sin suministro por región a nivel país de este 30 de julio, información aportada por

Esta es la zona de la Región del Maule que se ha visto más afectada por los continuos cortes de energía eléctrica.



la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), el Maule superó con creces a Ñuble, Valparaíso, Los Lagos, La Araucanía e incluso la Región Metropolitana con 86.804 personas en esta condición, mientras que, a nivel regional, donde no aparecía la comuna de Linares, Parral registró 22.962, Cauquenes lo hizo con 21.612, Retiro con 11.632, Longaví con 10.871, Villa Alegre con 7.977, Yerbas Buenas con 7.421, San Javier con

1961 y Colbún con 1153, Empedrado con 207 y Talca con solo 4.

OFICIO

La delegada presidencial de Linares, Aly Valderrama, mencionó que de acuerdo a lo informado por CGE, estos cortes se deben al robo de cables, hecho que fue abordado por la senadora Paulina Vodanovic, que ofició a la Luz Linares y CGE para determinar las causas de los reclamos de los vecinos, que

- Las comunas más perjudicadas han sido las del Maule Sur, lo que los mantiene muy molestos, porque además de alterar sus rutinas diarias, generar caos vial y una que otra pérdida de algún artefacto eléctrico, no se sienten seguros y tranquilos, ante la oscuridad.

viven a diario la interrupción del suministro y en esta oportunidad, solicitó al Ministerio Público un fiscal con dedicación especial. "Esto del robo de cables no es algo sencillo, aquí hay bandas organizadas que deben ser perseguidas y tal como se hizo en el norte del país, hay que unificar las causas por denuncias de robos de cables en el Maule y nombrar a un fiscal especial, que pido respetuosamente al fiscal regional Julio Contardo lo designe", dijo la parlamentaria.